

EDITORIAL

Se me hace difícil plasmar en el texto la importancia que le adjudicamos a la reedición de la Revista Uruguay de Enfermería. Además del valor afectivo que implica, dado que estamos recuperando algo perdido, prima el valor político que representa su materialización en esta nueva época. Esta es la prueba de que se puede sintetizar, resumir, visualizar y difundir las producciones logradas desde la docencia, la asistencia y la investigación.

Somos parte del colectivo y por ello conocemos y valoramos el esfuerzo que requiere la construcción de un artículo para publicar, pero es necesario transitar este camino para lograr el reconocimiento social.

En editoriales anteriores, la colega Mg. Laura Fascioli analizaba algunas de las probables causas de nuestras dificultades laborales, profesionales y también algunos obstáculos para expresar nuestras ideas, proyectos o reflexiones, a través de un medio público. Y si bien compartimos ese análisis crítico, el cual nos obliga a priorizar otros elementos de la vida, propongo desafiar ese contexto y desinhibirnos para compartir nuestra producción. Sin desconocer la compleja realidad en la que nos movemos, entiendo que la valoración de nuestro trabajo es el elemento clave. A partir de él, de la praxis cotidiana podremos desarrollar la crítica y la reformulación del conocimiento para avanzar, en el cuidado de las personas o en la mejora de la enseñanza, que son nuestros propósitos fundamentales.

La capacidad de hacer alianzas internas y externas es una de nuestras fortalezas. Se ha recompuesto del equipo técnico de la revista con gran esfuerzo. Ahora en esta nueva época de la RUE, salir en conjunto nuevamente con el Colegio de Enfermeros del Uruguay, tratando de ofertar al colectivo una importante herramienta de comunicación con el país, el mundo y la región, es una muestra de ello.

Desde este lugar esperamos que se estimule el intercambio, la polémica, el debate fundamentado y la propuesta. Todos tendremos un lugar en la revista, se trata de hacer un uso responsable del mismo para compartir experiencias e ideas. Agradecemos la generosidad de los colegas que iniciaron este importante proyecto, a los que ya se han animado a ofertar material para ediciones pasadas, para esta y para próximas ediciones. Convocamos a los que aún no lo han hecho, a que se animen.

Tenemos la convicción de que la Revista Uruguay de Enfermería es una muy buena carta de presentación para la Enfermería Uruguay.

Prof. Mg. Alicia Cabrera
Decana Facultad de Enfermería
Universidad de la República